
1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 16 / 1995-1996
2 Dia 29/09/1995 - 15:00 horas

3

4

5 Presentes: professor José Luiz Antunes de O Sousa, 2° vice-presidente; professora Lúcia
6 Pereira da Silva, Io secretário; professor Lino Castellani Filho, diretor administrativo;
7 professora Marlene Rita de Queiroz, 2° tesoureiro; professora Marcela Haun, Io tesoureiro e
8 professora ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente. A professora ítala justificou que chegaria
9 atrasada e oprofessor Guedes justificou sua ausência. Encontram-se afastadas asprofessoras

10 Helena e Sílvia. Presidindo a reunião o professor Antunes coloca a ata 15/95-96 em
11 discussão, sendo a mesma aprovada após inclusão, na linha 29, que a professora Marlene
12 teve que se ausentar. Em seguida passou-se aos informes: (1) - na reunião do CONSU o
13 professor Guedes usou a palavra para manifestar preocupação com a LDO, sugerindo formas
14 de luta no sentido de se preservar a autonomia universitária. Essa manifestação já resultou
15 em uma reunião entre os diretores das Engenharias para discussão da questão; (2) - na
16 reunião técnica com o CRUESP foi colocado pelo Sr. Nelson Antônio Pereira Camacho que
17 dado o atual nível de comprometimento da folha de pagamento e falta de perspectivas de
18 aumento de arrecadação do ICMS, não há possibilidade de reajuste este mês nem previsão
19 para ofuturo. Comunicou ainda que elaboraram uma proposta para implementação da LDO
20 com relação à forma de cálculo dos repasses às Universidades e que esta proposta seria
21 encaminhada à Secretaria do Planejamento. A professora Marlene coloca que o Fórum
22 deveria ser mais incisivo na cobrança de compromissos anteriormente assumidos pelo
23 CRUESP e não cumpridos. A próxima reunião do Fórum será dia 3 de outubro e a
24 professora Marcela irá representando a Adunicamp; (3) - o professor Guedes continua
25 comparecendo às reuniões de Congregação das Unidades earepercussão tem sido favorável;
26 (4) - Aprofessora Marcela foi prestar depoimento expontâneo na Delegacia com relação ao
27 processo movido pelo professor Benito Juarez, solicitando que fossem anexados ao processo
28 as cartas enviadas pela Adunicamp ao referido professor, bem como os Boletins da entidade
29 que trataram do assunto. Discutindo-se o depoimento prestado pela professora Marcela,
30 decidiu-se que por enquanto aAdunicamp não deve se pronunciar a respeito; (5) - Ojornal
31 está pronto para ir para a diagramação e em seguida para a gráfica, supervisionado pelo
32 professor Carlos Rodrigues de Sousa (Chefinho); (6) - o próximo boletim será coordenado
33 pela professora Lúcia, apedido do professor Guedes. Discutiu-se então amatéria que deveria
34 constar: nota sobre a indicação dos delegados ao XXXI CONAD da ANDES-SN, pela
35 Assembléia Geral, informação sobre a Reunião da Comissão Técnica do CRUESP com o
36 Fórum, balancete do setor jurídico e informação sobre o debate aberto sobre a questão das
37 Ossadas, que está marcado para odia 17 de outubro; (7) - a contadora já foi informada do
38 reajuste de honorários edecidiu-se marcar uma reunião especifica para discussão da política
39 salarial de todos os funcionários. A professora Marlene sugere que os Diretores mais
40 diretamente relacionados com a parte administrativa elaborem uma proposta e apresentem à
41 Diretoria; (8) -na impossibilidade de comparecimento aos eventos IV Encontro Nacional de
42 Meninos e Meninas de rua; Lançamento do Carimbo comemorativo da Exposição de
43 Documentos de História Postal e Concessão de títulos Doutor "Honoris Causa" pela
44 Unimep, serão enviados Fax agradecendo os convites. Terminados os informes a professora
45 Marcela relata que ela e o professor Guedes conversaram com o Dr. Simões sobre os pontos
46 levantados na reunião sobre reestruturação do setor jurídico e o advogado aceitou em



1 princípio todas as sugestões e ficou de elaborar uma proposta final, com contrato por seis
2 meses, após o que deverá haver reavaliação dos serviços prestados. Antes deserassinada, a
3 proposta será discutida emreunião de Diretoria. Em seguida o professor Lino solicita que
4 todos seempenhem emcontactar pessoas que teriam interesse emparticipar dodebate aberto
5 sobre o trabalho de identificação dasossadas oriundas docemitério dePerus. Já há uma lista
6 para contatos. As presenças devem ser confirmadas e agendadas na Secretaria da
7 Adunicamp até dia 11 de outubro, uma vez que a reunião será no dia 17 de outubro e há
8 necessidade de se ter idéia do número de presentes para mudança de auditório, caso
9 necessário. Com relação aoassunto da Autonomia Universitária, a proposta de formação de

10 uma Comissão de Notáveis das três Universidades Estaduais Paulistas foi encaminhada ao
11 Fórum das Seis para análise e manifestação e será publicada na íntegra neste número do
12 jornal. Discutiu-se em seguida a participação daAdunicamp no Seminário sobre Fundações
13 no Âmbito das Universidades, promovido pela ANDES-SN em 17 e 18 de novembro na
14 Escola Paulista de Medicina em São Paulo. Foi indicada a professora ítala que, consultada
15 após sua chegada, aceitou participar. Passou-se então a discutir a tarefa de manutenção de
16 arquivo de recorte de jornais. A proposta apresentada pela professora Marcela foi de que a
17 Adunicamp passasse a adquirir CD-rom dos jornais que dispõem do mesmo, o que implica
18 naaquisição deum sistema demultimídia. Além disso, todas as assinatura seriam mantidas
19 e os jornais permaneceriam um mês na sede para consulta. Tendo sido aprovada essa
20 proposta, a professora Marcela informa ainda que todas as fichas necessárias para obtenção
21 deendereço eletrônico através da Unicamp encontram-se na Associação desde janeiro e que
22 ignora o motivo pelo qual não foram preenchidas e enviadas. Isto deverá ser providenciado
23 em seguida. Com relação ao último item da pauta, referente a um posicionamento com
24 relação ao ensino religioso nas EEPSGs, solicitado pela professora Ivany Pino, os presentes
25 acataram a idéia de uma manifestação contrária a tal medida, ficando a professora ítala
26 encarregada daredação de uma moção de repúdio a ser enviada ao governador, Secretaria da
27 Educação e principais jornais. Passando à discussão de outros assuntos, a professora Lúcia
28 comunica que a ANDES-SN enviou solicitação de pubhcações a respeito da história do
29 sindicalismo em geral e do movimento docente em especial. Como a Adunicamp de praxe já
30 envia todas suas pubhcações à ANDES-SN, não há nada a ser acrescentado. Informa
31 também que a Associação de Docentes da Universidade do Tocantins enviou cópia das
32 reivindicações que estão formulando junto ao Reitor Zuhair Warwar, bem como nota de
33 repúdio ao governador do Estado sobre a forma como vem sendo tratada a situação dos
34 docentes daquela Universidade. Na ocasião, a professora ítala relembra que nem o Reitor
35 nemo vice-reitor foram docentes, ma sim funcionários da Unicamp e decidiu-se enviar essa
36 informação à Adunitins. A professora Marcela coloca em discussão o problema da
37 impressão de cópias laser para fins particulares, ficando decidido que após pesquisa de
38 mercado, o usuário poderá obter as cópias com um desconto de20%. A professora Marcela
39 comunica ainda que a funcionária Jandira terá uma lista de tarefas diárias a cumprir e será
40 subordinada à Maria. A professora ítala propôs que uma discussão mais aprofundada das
41 tarefas de cada funcionário fosse discutida na reunião específica que ficamos de marcar.
42 Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 18:10 horas e eu Lúcia Pereira da
43 Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata e soücitei a Elena Cristina Caetano,
44 funcionária da entidade, que a datilografasse, para ser submetida à apreciação da Diretoria
45 daAdunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 3 deoutubro de lf

Profâ Lúcia Pereira da Silva

Secretária/ADUNICAMP



REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 16/1995-1996

29/09/1995 - 15:00 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

(1) - Leitura e aprovação da Ata da reunião número 15;

(2) - Informes gerais:
. Reunião Consu,
. Reunião Comissão Técnica do CRUESP,
. Congregações,
. Processo Benito Juarez,
.Jornal,
. Boletim,
. Contadora,

. Convites recebidos - Eventos:

a. IV Encontro Nacional de Meninos e Meninas de rua

5 e 6 de outubro - Brasília,
b. Lançamento do Carimbo, comemorativo da Exposição de

Documentos de História Postal - 5/10 - 9 h - Arquivo S. Paulo,
c. Ummep - Títulos Doutor "Honoris Causa",

20/10 - 19:30h.

(3) - Reestruturação Setor Jurídico.

(4) - Comissão Ossadas - Reunião Ampla
17/10 -10 h - Dept° Medicina Legal/FCM.

(5) - Autonomia Universitária.

(6) - Participação no Seminário sobre Fundações no âmbito das
Universidades - ANDES-SN.

(7) - Recortes de Jornais.

(8) - Posicionamento com relação ao ensino religioso nas EEPGs
Prof* Ivany Pino.

(9)-Outros....



LISTA DEPRESENÇA À REUNIÃO DE DIRETORIA "Universidade e Sociedade*
Reunião N° 16/1995-1996

29/09/1995 - 15:00 horas

Luís Carlos Guedes Pinto (Presidente)
Assinatura: St*.

-ítala D'Ottaviano(l0Vice-Presidente)
Assinatura:

José Luiz Antunes de O Sousa (2o Vice-Presidente)
Assinatura:

- Lúcia Pereira da Silva (Io Secretário)
Assinatura:

- Sílvia Azucena Nebra de Pérez (2o Secretário)
Assinatura: afastada até novembro/95

Marcela Haun (Io Tesoureiro)
Assinatura: /C*^ .a *>7-

/
Marlene Queiroz (2o Tesoureiro)
Assinatura:

Lino Castellani Filho (Diretor Administrai
Assinatura:

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: Está na Rússia - retorna em outubro/95

José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se


